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２０２４年度第１回ブロック合同会議議事録 
 

２０２４年４月１６日 

 

２０２４年度第１回ブロック会議をグループ分けして下記のとおり開催した。 
 

記 
 

１ 開催日程、参加者等  

日 時 ４月１６日（火） 10:30～ ４月１６日（火） 13：30～ 

場 所 白井市公民センター １階会議室 

会議 

グループ 
第１・２ブロック 第３・４・５ブロック 

出席者 

駒村代表理事 

宇津野副代表理事 

尾籠副代表理事 

藤本副代表理事 

第１Ｂ：１５社 

第２Ｂ： ７社 

第４Ｂ： １社 

計２３社 

事務局 染谷事務局長 塚原 

駒村代表理事 

宇津野副代表理事 

第１Ｂ： ３社 

第３Ｂ： ９社 

第４Ｂ： ３社 

第５Ｂ： １社 

計１６社 

事務局 染谷事務局長 

 

＊当日出された意見・要望等のほか、書面により２社から３項目の意見・要望等が提出さ

れました。 

 

２ 会議の趣旨 

 本ブロック会議は、２０２４年度の事業の実施にあたって、会員の皆さんからご意見・

ご要望などを広く聞いて対処するとともに、各地区或いは工業団地全体、各事業所などに

おいて課題となっている事項や困っていること、及び今後の当協議会に対する意見及び提

案等を聞き、関係機関への要望につなげるほか、今後の当協議会の活動に反映させるため

行うものです。 

 より良い事業環境の整備に向けて、会員が共同して、また関係機関とも連携して整えて

行くための意見交換等の場ともしています。 

 

 （参考：ブロック別会員数（第５Ｂは、工業団地地域以外の事業所）） 

 

 

 

 

 

 

３ 議  題 

 会議に当たり駒村代表理事のあいさつがあり、続いて、出席者の全員が事業所の概要を

含め、自己紹介を行った。 

《２０２４年４月現在》 ２３３社 

ブロック １Ｂ ２Ｂ ３Ｂ ４Ｂ ５Ｂ 

会員社数 ５７ ４３ ５９ ５０ ２４ 
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議事進行については、駒村代表理事が議長を務めた。 

議題については、（１）２０２４年度事業計画（案）の説明を染谷事務局長から行い、そ

の後質疑を行った。 

(２)及び(３)については、一括して議題とし、各議題に対する意見・要望又は提案等を

順次行った。 

その後、染谷事務局長から意見・要望等への一部について回答や確認などを行い、今後

の対応などを整理することとした。 

なお、(４)のその他として、染谷事務局長から「中小企業デジタル技術活用事業」の補

助金についての紹介と、交通安全及び防犯対策として作成した「ゆっくり走ろう」及び「防

犯パトロール」のマグネットシートによる啓発の協力をお願いし、配布した。 

最後に議長から協議会として、また関係機関と連携して速やかに対応等していくので、

今後も会員の方々の理解・協力をお願いした。 

 

〈 議 題 〉 

（１）２０２４年度事業計画（案）等の説明について 

   別添事業計画書(案)により、基本方針及び実施事項１０項目について説明。 

（２）地域や業務活動等における課題及び意見・要望について 

  （例示） 

  ①道路関係                ⑤交通規制・交通安全関係 

  ②雨水排水関係              ⑥防犯関係 

  ③上水道・下水道関係           ⑦防災関係 

  ④除草、樹木の枝の除去などの環境関係   ⑧その他 

（３）当協議会の運営に対する意見・提案等について 

  （例示） 

  ①行事関係          ⑥情報発信、情報提供関係 

  ②会議関係          ⑦地域との連携関係 

  ③講習関係          ⑧事務局の体制、役割関係 

④役員、各種委員関係     ⑨その他 

  ⑤交流・親睦関係 

 直近のブロック幹事・副幹事会議で出された意見要望５件、当該会議に当たりだされ

た意見要望３間、これまでの理事会等で多く出された意見要望４件についてそれぞれ説

明。 

 

（４）その他 

 

 

今回のブロック合同会議において出された主な意見・要望及び提案等 
 

《道路整備関係》 

・道路のセンターライン、外側線及び横断歩道などの表示が薄れていて危険である。早急

な整備を望む。 

・工業団地アクセス道路の早期整備を望む。渋滞がひどくなっているので期待が大きい。 

・交通渋滞がひどく、国道１６号線の交差点などの改修が必要である。 

・工業団地周辺及び工業団地内での通勤時の渋滞がひどい。 
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・河原子街道の歩道の雑草がひどく、歩道が通れないくらいに狭くなっているため、危険

である。 定期的な除草と歩道の土砂等の撤去を望む。 

・側溝の蓋の傷みがひどく危険なところがあるので、補修をして欲しい。 

・道路の傷みがひどいので、早急に整備をしてほしい。また、定期的に改修してほしい。 

 特に第２工業団地内の傷みがひどい。 

 

・名内橋の所の交差点が危険であり、信号機の設置をお願いしたい。 

 

《交通規制関係》 

・河原子街道について早期に大型車の通行規制の緩和をしてほしい。 

 

《防犯関係》 

・防犯灯の整備をお願いしているが、設置してもらえない状況が続いているので、早期の

整備をお願いしたい。 

・防犯カメラに関する情報を広く周知すべきである。 

・防犯灯や街灯の増設が必要である。 

 

《路線バス関係》 

・交通の便が悪く人材が集まらない。路線バスの充実をしてほしい。 

・交通事情により人材が集まらない状況があるので、バスの拡充をしてほしい。 

・人材が集まらなくて困っている。製造業に対するイメージや交通アクセス問題などが考

えられる。 

・市営バスの増便はできないのか。市に検討をお願いしたい。 

 

《交通安全関係》 

・外国人の自転車マナーが悪く、危険を感じている。（逆走、無灯火、並列走行など） 

・外国人の研修生への交通安全に関する教育の必要性を感じている。 

・のぼり旗の啓発により路上駐車が少なくなっていると感じている。 

・トラックのスピードの出し過ぎや落下物などの注意喚起が必要である。 

・まだ、路上駐車が多い。 

 

《環境美化関係》 

・のぼり旗を作っていただいて掲示したところポイ捨てが減ってきていて、効果を感じる。 

・のぼり旗の効果があって大変に良かった。 

・工業団地の活性化には、美的な環境整備も必要で、道路等の清掃と街灯の整備などが必

要である。 

・バス停周辺でのごみの散乱、ポイ捨てがある。 

 

《雨水排水関係》 

・雨水排水については、都度対応されているが、まだ多くの個所で大雨時は冠水がみられ

るので、迅速な対応をしてほしい。 

 

《人材確保》 

・人材の確保に苦慮している。 通勤手段がなく辞退者が出ている。 

・通勤の足となるバスの増便の必要性を強く感じている。新卒者の採用の大きなネックと
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なっている。 

・マッチングシステムなどを活用が必要である。 

・将来の人材確保に向けて、工場見学等の実施も必要である。 

 

《食事場所》 

・工業団地及び周辺に食事をする場所がなく、困っている。 

 従業員のほか、外部からのお客さんにも食事を提供できない状況で、不便を感じている。 

・来客の際、食事の用意ができない。 

 

《その他》 

・市街化調整区域における工場等の増設に関し、可能となるような仕組みがないのか。市

街各五区と連担している場所である。 

・市街化調整区域での事業認可等について、不許可となることに疑義がある。改善するこ

とで対処できないか。 

 

【協議会への提案等】 

・外国人向けの講習会の開催ができるとよい。（ベトナム、フィリピンなど） 

・外国人の研修生向けに日本語の勉強会を開催してほしい。 

 

・協議会の交流は、活発に行う方がよい。 情報交換の場を増やすとよい。 

 

・人材確保に向けた共同のリクルートセミナーなどを検討してほしい。 

 

・フルハーネスの講習を組んでいただいて感謝している。 

 

・防災対策として、必要な物資の備蓄が必要である。 

・災害の際の避難所等の周知が必要である。 

・各社でも防災対策を徹底し、訓練なども行うと良いのでは。 

・防災マニュアルなどがあるとよい。 

 

・過積載についての注意をして少し減ってきたように感じるが、今後も啓発の継続が必要

である。 

 

・防犯関係での啓発が必要である。 

 

・労働安全衛生関係での各社の取組の促進が必要である。啓発のための議論、会議の開催

などをすべきである。 

 

・会議など、活発な開催となることを望む。 

 カテゴリー別の会議、情報交換などがあるとよい。特に総務部門など 

 情報交換等を通じて共に学ぶ機会としたい。 

・ブロックごとのコミュニティを活発にし、様々な交流活動ができるとよい。 

 

 

・工業団地を良くしていきたい。 
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・事務局に相談すると、すぐに対応していただいて助かっている。 

・協議会では、いつも早期の対応をしていただいており、ありがたく思っている。 

・道路工事など、事前の周知があるとよい。 

 

・工業団地内での業務の受発注や情報のシェアなどの実施や事業交流を活発にする必要が

ある。 

・人手不足やコスト高が続く中、各社で共同して物流事業者を選定するなどの取り組みも

検討すべきである。 

 

・協議会のホームページの一層の活用を図ってはどうか。 

 SNSを活用して様々な情報発信をすべきである。 

 書き込みができるようにするとよい。 

 

 

 

（順不同、同様の意見等が複数あるが、要旨をまとめて表示） 
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（参 考） 

 

１．３月２２日開催のブロック幹事・副幹事会議において出された 

主な意見・要望等 
 
①講習会関係について 

 ・ユニック車の講習会を実施してほしい。 

 ・技能的な講習会のほかに、インボイス制度の講習会なども実施してほしい。 

 

②求人関係について 

  ・人材確保が難しい。 

 

③道路関係について 

  ・白線を引き直してほしい。 

・街路灯を増設してほしい 

  ・畠山金属前の交差点について、危険なため改良又は信号機の設置ができないか。 

   また、カーブミラーが木の枝等により見にくくなっているので対処願いたい。 

   さらに、路面標示等による注意喚起が必要と思われる。 

 

④交通安全関係について 

  ・路上駐車が多い、休憩場所としている。 

 ・富塚交差点などでの道路渋滞がひどい。 

  交差点改良や信号処理の改善などができないのか。 

 

⑤防犯関係について 

  ・防犯カメラや防犯センサーなどの設置が必要となっている。 

 

⑥水道関係について 

 ・水道組合の設備の老朽化が懸念される。更新計画などの検討が必要である。 

 ・市営水道の普及が待たれる。 

 

⑦行政への要請関係について 

 ・エネルギー等の高騰対策について行政に支援等を要請してほしい。 

 ・防犯カメラについて、行政に設置又は設置に対する支援を要請してほしい。 

 

⑧その他 

 ・猫の餌やりをやめてほしい。事業所内に入り込んで悪さをすると製品に支障が出る。 

 ・懸案事項や問題個所を見える化して対処してはどうか。 

 ・周辺に迷惑をかけないよう樹木の選定を行った。みんなが配慮するとよい関係にな

る。 
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２．今回の会議に際して書面で提案のあった意見・要望等 
 

①道路関係について 

・白井工業団地内で物流倉庫が増えました。それに伴い大型トラックの交通量が増え

ました。工業団地内の道路は安全な歩道も整備されていない箇所もあり危険と思わ

れます。車、バイク、自転車、歩行者に安全な道路整備の実施を提案させて頂きま

す。 

  ・道路の亀裂、凸凹や穴の補修を速やかにしてほしい。 

  ・道路の白線等が薄くなっているので引き直してほしい。 

 

 ②その他 

・新型コロナウイルス感染拡大については、政府方針により概ね収束の状況にあり、

以降、弊社においても感染者は発生しておりません。 

再拡大の懸念は残ることから、一定の緩和はおこないつつも、感染対策を実施してい

く方針です。 

ワクチン接種においては、工業団地協議会及び協力医療機関の皆様の丁寧なご案内に

より、弊社社員も接種が進み、感染防止の効果があったものと理解しており、関係者

のご尽力に改めてお礼を申し上げます。 

 

３．直近の理事会で出された意見等 
 

①道路関係について 

・畠山金属さん前の交差点について、一時停止となっているが交通量が多く、見にく

い状況などがあって危険を感じる状況となっているので、交差点の改良や信号処理

などを検討してほしい。 

  ・最近、富塚交差点における渋滞がひどくなっているので改善が必要では。 

・第２工業団地の水道組合の前の道路の傷みがひどいので、早急に改修してほしい。 

 

 ②防犯灯関係について 

  ・防犯灯の設置要望を出しているが、なかなか設置されない。 

   

 ③交通規制関係について 

・河原子街道の大型車規制の緩和等について、なかなか進捗しない。 

  ・元白井の湯前の交差点について、横断歩道が一部しかないので、不便である。４方

向の横断歩道を設置してほしい。 

 

 ④交流関係について 

  ・会員等の交流会を増やすことには賛成。活性化に向けて協力をしたい。 

  ・交流事業で、野球大会のほか、ソフトボールやフットサルなどは検討できないか。 

  ・ブロックごとの交流会も検討しては。 

  ・夏祭りについては、今後も協力をしていく。 

  ・２０２４年の夏祭りの開催に合わせて、やぐら、提灯（LED 化、各社の社名入り）

などを更新する予定である。その際は、ご協力をお願いする。 

 

以上 


